



THE MAGIC OF ROTARY

クラブ週報

五城目ロータリークラブ

○ クラブ広報委員会

(本年度第 27 回例会)

◎ ロータリーのマジック

第 2789 回例会
令和 7年 3月 27日(木)
午前 12:30~



☆ 点鐘

- ◎ ローターソング : それでこそローター
- ◎ ゲスト : 佐藤和志様 (RI 第2540地区ガバナー)
- ◎ 会長の時間 : (今村会長)

・今日は第2540地区ガバナー佐藤和志様ご出席ありがとうございます。あとでお話を伺いたいと思います。

最近春らしくなってきましたが、まだ三寒四温と言われて、天候もだいぶ不順です。その為か太平洋側が乾燥が強く、山火事が今3県で発生しております。この山火事というのは、落雷とか自然現象以外では、人為的原因がほとんどだと言われております。今回もたぶん人為的なゴミ焼き等が原因でないかと思われます。早く雨が降って、山火事も収まってくればと思っています。

間もなく4月ですが、ピカピカの1年生の登校姿が見られると思います。4月19日には当クラブの創立60周年記念式典があります。これには佐藤和志ガバナーが出席されます。本当にありがとうございます。式典の前日18日には、式典の準備がありますので、皆様のご協力をよろしくお願い致します。 以上です。

☆ 幹事報告 (八木下幹事)

- *先週22日にグリーンロイヤル丸富さんのお母さんが亡くなりました。25日葬式がありまして、ロータリークラブから香典を渡しております。(享年90歳)報告しておきます。
- *次年度の理事役員のコピーをお渡しします。(決定版)* 4月の例会日程は4月10日(木)理事会、4月17日(木)休会。4月18日(金)60周年記念式典の準備があり、午後2時にお集まりください。4月19日(土)「五城目ロータリークラブ・創立60周年記念式典・祝賀会」です。12時半にお集まりください。4月24(木)通常例会。

☆ ニコニコ (自己申告) ◎ 佐藤和志ガバナーよりニコニコ沢山戴きました。ありがとうございます。

*伊藤(萬)会員 : 今月の11日から14日まで、沖縄の方に行ってお参りして、戦争で亡くなった方々の慰霊に行ってお参りました。秋田県遺族連合会主催で、出席者は遺族の家族の方々が15名、県から知事代理の方と、県議会議長と県の方と全員で18名でした。沖縄全土ではなく、47都道府県の慰霊碑のある所で、追悼式の式典を行いました。戦争と言うのは恐ろしいものだと感じて、2度と戦争の無い世界を作って頂ければありがたいと考えてお参りました。*今村会員 : 国民健康保険運営協議会の委員を27年間やっておりましたが、この3月で退任しました。亡き田口会員、亡き笹尾会員も委員でしたが、その頃は出席率は大変良かった。ニコニコします。



☆ ガバナーあいさつ(佐藤ガバナー)

・五城目ロータリークラブの皆さん、お久しぶりと言え
ば、クラブ公式訪問の時に歓迎して頂きまして、その節
はありがとうございました。今年は五城目ロータリークラブさんは「創立 60 周年」という
ことでご招待が来ていましたので、必ず伺いますので、よろしくお願ひします。



それで今日私が突然伺いましたのは、3月23日の秋田テルサで分区協議会がありました。
残念でしたが五城目ロータリークラブさんは出席して頂けなかったもので、議題は会員増強
でした。全県40クラブの皆さんにお願いに回っております。現在1121名ですが、RI
では1地区1200名。それを割っているのが、青森と秋田だけになっています。東北の
震災、コロナ禍もあって、青森と秋田は1100名を越えれば目をつむるという特約?
来ていましたが、去年の正月・淡路年度の時に、1080名まで落ちて、去年の6月まで
会員を増やそうと、私の年度7月2日には、1121名まで増やして頂きました。今年度
の10月に1120名を割りまして、現在は1126名になっています。私も全国ガバナ
ー会に出て話しを聞きますと、会員の多い東京のクラブでも、常に若い人やいろんな人が
入るとクラブが活性化するという、いろんな話題が出て、楽しみとかあるので、仲間を増
やす事を考えているようです。私もただ単に増強だけでなく、地域にロータリーがあつて
良かったと思われる様なクラブを目指したいと思つているので、よろしくお願ひします。
それで、石川・富山の地区大会に行つて来ましたが、ロータリークラブから4億7千万円く
らい御見舞金が出ています。岩手のガバナーと話していたら、岩手も震災の時4億7千万円
以上貰つていると話していました。大船渡市の火災・山火事があつて、富山・石川地区から
地区大会の中で200万円のお見舞金を貰つていました。大会の中で、ガバナーの話では、
すごいと思つたのは、震災で会員が減るだろうと思つていたら、亡くなった会員の方も居ま
すが、会員が逆に増えているというので、すごい話だと思ひました。やはり全国各地のロー
タリークラブ単位で駆けつけてもらったと言う凄さを感じて、クラブに入った方がおられて、
会員は減つていないという事でした。ぜひ皆さんも心がけて仲間を増やして頂ければと思ひ
ます。よろしくお願ひします。今日はどうもありがとうございました。

☆ 出席率報告

〔出席報告〕 12名中 8名出席 67%
事前メイク0名、申告欠席 4名、病欠欠席 0名

【例会場】 グリーンロイヤル丸富
〒018-1706 五城目町字下夕町 248
Tel018-852-2140 Fax018-852-4049

☆ 点鐘 (午後 1:30)

ロータリー情報

北区 IM 情報
会場 プラザ杉の子



齋藤健悦会員「秋田県スポーツ賞」受賞



湖 畔 時 報 令和7年4月2日(水曜日) 6

秋田県スポーツ賞表彰式
井川町の齋藤健悦氏(秋田県空手
道連盟 最高顧問)が功労賞を受賞

功労賞受賞の齋藤健悦氏

功労賞受賞の齋藤健悦氏(右)

功労賞受賞の齋藤健悦氏(右)